

2023年2月24日
株式会社キューデン・インターナショナル
九州電力送配電株式会社
九州電力株式会社

「アラブ首長国連邦 海底直流送電事業」が PFI Award 2022 を受賞しました
— 海底送電事業のプロジェクト・ファイナンス組成を評価されました —

株式会社キューデン・インターナショナル及び九州電力送配電株式会社が参画する、アラブ首長国連邦アブダビ首長国で建設・運営される海底直流送電事業（以下、本プロジェクト）は、2月22日、PFI Award 2022を受賞しました。

PFI Awardは、Project Finance International (PFI) 誌^{※1}が、昨年の世界各地区の電力部門において最も注目すべきプロジェクト・ファイナンス^{※2}案件 (Power Deal of the Year) を表彰するもので、本プロジェクトは、2022年の中東地域における対象プロジェクトとして選出されました。海底直流送電事業でプロジェクト・ファイナンスが組成された実績がない中、大型のプロジェクト・ファイナンスによる融資組成を成功させたこと等が評価されたものです。

※1：Thomson Reuters社が発行するプロジェクト・ファイナンス業界の専門誌

※2：プロジェクトの将来キャッシュ・フローを返済原資とする資金調達方式

九電グループは、これまでに培った高い技術力や豊富な経験を活用し、従来取り組んできた海外発電事業に加え、海外での送配電事業にも積極的に取り組み、「九電グループカーボンニュートラルビジョン2050」の実現に向け、低炭素で持続可能な社会の実現に引き続き挑戦してまいります。

以上

【関連プレスリリース】

- ・ [アラブ首長国連邦 海底直流送電事業に参画しました](#) (2021年12月24日公表)
- ・ [アラブ首長国連邦 海底直流送電事業における融資契約を締結しました](#) (2022年9月26日公表)



ずっと先まで、明るくしたい。

「快適で、そして環境にやさしい」

そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。

それが、私たち九電グループの思いです。